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Alerj estende prazo 
para adequação de 
transporte escolar

Projeto Bolsa Universitária será votado 
em regime de urgência na Alerj

Boas notícias para os univer-
sitários. Será  votado em regi-
me de urgência, na quinta-feira 
(09/12),  na Assembléia Legisla-
tiva do Estado do Rio de Janei-
ro (Alerj), o Projeto de Lei que 
cria o Programa Bolsa Univer-
sitária de assistência estudan-

til no âmbito do estado do Rio 
de Janeiro. A PL 5115/2021 é  de 
autoria do deputado estadual 
Ronaldo Anquieta.

O projeto  prevê  que cada 
estudante contemplado pode-
rá receber até R$ 500 por mês 
para ajudar a pagar os estudos. 

Alerj aprovou, 
nesta quarta-
-feira (8/12,) o 
projeto de lei 
5142/2021 que 
estende para 31 
de dezembro 
de 2022 o prazo 
para que os veí-
culos de frota de 
transporte esco-

lar da rede estadual de ensino do estado 
do Rio de Janeiro se adequem às novas 
regras previstas na Lei 8.081/18.

De autoria do vice-presidente da Alerj, 
deputado Jair Bittencourt (PP), a proposta 
amplia o prazo para que as unidades de 
ensino realizem o controle e a substitui-
ção da frota de acordo com o tempo de 
utilização contínua, e ano de fabricação 
dos veículos, e emitam, obrigatoriamente, 
o Certificado de Registro e Licenciamento 
dos Veículos (CRLV), categoria Transpor-
tador Escolar, expedido pelo Detran-RJ. 
Segundo a legislação atual, o prazo para 
adequação da frota ia até o final deste ano.

“Agradeço aos meus nobres colegas que 

A
entenderam a importância desse projeto. 
Se não o aprovássemos, hoje, 16 mil alu-
nos da rede pública da zona rural ficariam 
sem transporte escolar. Como trafegam 
em estradas ruins, são veículos que estão 
sendo cuidados, não vão deixar de ser vis-
toriados, principalmente, porque muitos 
pais dependem deles para garantir a ida 
e a volta de seus filhos para a escola com 
segurança¨, ressaltou o deputado Jair Bit-
tencourt, que registrou também o com-
promisso de discutir mais profundamen-
te, no início do ano que vem, o transporte 
escolar rural com as Comissões de Educa-
ção e de Transportes da Alerj.

A legislação em vigor determina que 
o controle por utilização contínua seja 
observado, anualmente, pelos órgãos 
competentes, ficando a Unidade de Ensi-
no, em caso de desaprovação do veículo, 
incumbida de retirá-lo de circulação ime-
diatamente. A unidade de ensino também 
deverá “adesivar”, em local visível, os 
veículos, informando a comprovação da 
verificação anual. O governador Cláudio 
Castro (PL) tem até 15 dias para sancionar 
ou vetar a proposta.

"Nossa proposta visa imple-
mentar uma política pública de 
assistência estudantil,  além de 
investir na promoção de políticas 
públicas de acesso à educação su-
perior e direitos da juventude. O 
objetivo é viabilizar a igualdade 
de oportunidades entre todos os 

Email: jornalinfopovo@gmail.com

estudantes e contribuir para a 
melhoria do desempenho aca-
dêmico, a partir de medidas 
que buscam combater situa-
ções de repetência e evasão. 
Tenho certeza de que os meus 
colegas deputados irão aprovar 
e nós vamos fazer um gol de 
placa ajudando essa turma que 
tanto precisa", declarou Ronal-
do Anquieta.

De caráter educacional e so-
cial, o programa tem por objeti-
vo conceder bolsas de estudos 
a alunos universitários cuja 
renda familiar bruta seja de 
até seis salários mínimos,  re-
gularmente matriculados em 
instituições de ensino superior  
de natureza privada, com fun-
cionamento autorizado pelo 
Ministério da Educação.  
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o fim de 
novembro, 
o número 
de casos de 
s í n d r o m e 
respiratória 
aguda grave 
(SRAG) cau-
sados por 
i n f l u e n z a 

no município do Rio ultrapassou 
a quantidade de casos com 
gravidade provocados pela 
Covid-19. É o que apontam da-
dos de informações em saúde 
da prefeitura, disponíveis no 
Tabnet municipal.

Na semana epidemiológica 
47, que foi dos dias 21 a 27 do 
mês passado, a cidade registrou 
36 casos de SRAG por influen-
za e 25 por Covid-19. O número 
de ocorrências de SRAG por in-
fluenza nesse período foi quatro 
vezes maior do que na semana 

N
epidemiológica anterior, quando 
foram registrados nove casos.

Trata-se de um indício do sur-
to que o município vive, que já 
obrigou a Secretaria de Estado 
de Saúde (SES) a fincar tendas de 
guerra nas Unidades de Pronto-
-Atendimento (UPA) para auxiliar 
no atendimento à população e 
levou a Secretaria municipal de 
Saúde (SMS) a inaugurar nesta 
quarta-feira, na Vila Olímpica do 
Complexo do Alemão, na Zona 
Norte, um polo de atendimento 
e testagem. Com os estoques de 
vacina esgotados, a cidade do Rio 
deve receber mais doses por doa-
ção de São Paulo, conforme anun-
ciou o prefeito Eduardo Paes.

Os números oficiais para o 
período ainda podem aumentar, 
já que o critério de contagem de 
casos usado nos dados, o da se-
mana epidemiológica em que os 
primeiros sintomas surgiram, tem 

Paciente com influenza é transferido do polo de atendimento no Alemão

uma atualização mais lenta, embo-
ra ofereça um retrato mais preciso 
do contexto epidemiológico.

Surto ou epidemia?
Ainda de acordo com o Tabnet, 

há 155 casos de SRAG em inves-
tigação na cidade. O diagnósti-
co laboratorial desses episódios 
pode acabar fazendo a balança 
pender novamente para o lado 
da Covid-19. No entanto, para o 
pesquisador Leonardo Bastos, 
do Observatório Covid-19 BR, as 

chances de isso acontecer são pe-
quenas, uma vez que o estado do 
Rio vive hoje o que, na avaliação 
dele, já poderia levar o nome de 
epidemia de gripe.

— Não existe um ponto de 
corte para determinar o limite 
entre o surto e a epidemia nes-
se caso, mas, pelo fato de a onda 
já ter se espalhado pela cidade 
inteira e por outros municípios, 
eu diria que se trata de uma epi-
demia de influenza. Se não esti-
véssemos na pandemia (de Co-

vid-19), o que estamos vivendo 
agora seria encarado como uma 
coisa muito séria — diz.

O especialista esclarece que a 
influenza tem uma taxa de trans-
missão menor que a da Covid-19, 
o que reforça a gravidade da si-
tuação, pois, mesmo com uma 
propagação mais lenta, o vírus 
apresenta um quadro de evolu-
ção acelerado, o que indica, prin-
cipalmente, as consequências da 
baixa cobertura vacinal registrada 
na última campanha.

Pelé voltou a ser internado 
no Hospital Israelita Albert 
Einstein para dar sequência 
ao tratamento do tumor de 
cólon, identificado em setem-
bro deste ano.

O ex-jogador deu entrada 
no hospital na segunda-feira. 
Segundo o boletim médico 
divulgado nesta quarta-feira, 
o paciente está estável, e a 
previsão é que receba alta nos 
próximos dias.

Abaixo o boletim
 médico completo:

São Paulo, 08 de dezembro 
de 2021 – Edson Arantes do 
Nascimento encontra-se in-
ternado no Hospital Israelita 
Albert Einstein para dar sequ-
ência ao tratamento do tumor 
de cólon, identificado em se-
tembro deste ano. O paciente 
está estável, e a previsão é que 
receba alta nos próximos dias.

No mês passado, Pelé vol-
tou a falar sobre sua saúde. 
Aos 81 anos, o Rei afirmou 
que está bem, "a cada dia me-
lhor", em legenda de foto si-
mulando sua comemoração 
de socos no ar. "Acho que nem 

mesmo a máscara para minha 
proteção consegue esconder a 
minha felicidade", escreveu.

Pelé passou um mês inter-
nado no Hospital Albert Eins-
tein, entre agosto e setembro, 
para tratar tumor no cólon 
direito. O ex-jogador teve alta 
no dia 30 de setembro e foi 
encaminhado ao tratamento 
de quimioterapia após a cirur-
gia para a remoção do tumor.

"Amigos, faz algum tem-
po que não falamos disso. Eu 
quero avisar que estou muito 
bem. Me sinto cada dia me-

Polícia Militar terá pacote de obras orçado em 
R$ 139 milhões para reformas e reconstrução

Pelé é internado para tratamento de tumor 
do cólon, mas deve ter alta nos próximos dias

Foto: Reprodução

Pelé fala sobre sua recuperação em casa

Ministro da Educação, Milton Ribeiro

lhor. Acho que nem mesmo a 
máscara para minha proteção 
consegue esconder a minha 
felicidade. Muito obrigado a 
todos vocês, que me mandam 
boas energias diariamente", 
diz a mensagem completa.

No dia 23 de outubro, o Rei 
comemorou o aniversário de 
81 anos. Ganhou carinho do 
Santos e de personalidades do 
esporte, como Cristiano Ronal-
do e Tom Brady. "São 81 anos 
de vida, com muitas vitórias. E 
a principal delas é comemorar 
ao lado de vocês", postou.

número de casos respiratórios número de casos respiratórios 
graves provocados por gripe graves provocados por gripe 
ultrapassa o de Covid-19 no Rioultrapassa o de Covid-19 no Rio

Todos os batalhões da Polí-
cia Militar passarão por reforma 
e o complexo do Comando de 
Operações Especiais (COE) da 
corporação, na Zona Norte da 
cidade, será reconstruído. A 
informação é do Secretário de 
Estado de Polícia Militar, coro-
nel Luiz Henrique Marinho Pi-
res, que anunciou, ontem, um 
pacote de obras orçado em R$ 
139 milhões. Disponibilizado 
pelo Governo do Estado dentro 
do orçamento da Secretaria de 
Infraestrutura e Obras (Seinfra), 
esse volume de recursos repre-
senta o maior investimento em 
infraestrutura das últimas déca-
das nas instalações da institui-
ção. A novidade foi anunciada 
durante solenidade na sede do 
COE, em Ramos.

Do total de recursos, R$ 126 
milhões serão investidos em re-
formas de alojamentos e de ran-
chos (refeitórios), reconstrução 
de telhados e restauração de fa-
chadas, a fim de melhorar as ins-
talações de 47 unidades opera-
cionais da corporação. Os demais 
R$ 13 milhões foram destinados 
à reconstrução da sede do COE e 
do Centro de Instrução Especiali-
zada e Pesquisa Policial (CIEsPP), 
assim como construção e insta-

lação de equipamentos para trei-
namento de tropas especiais.

- Temos na Polícia Militar quar-
téis históricos, alguns com mais 
de 100 anos e que nunca sofreram 
uma intervenção na sua infraes-
trutura com essa magnitude. A 
nossa prioridade são os alojamen-
tos e os ranchos para oferecer dig-
nidade aos nossos policiais –, disse 
o coronel Luiz Henrique.

Localizados em Ramos, o COE 
e o CIEsPP, além da construção de 
suas novas sedes, passarão a con-
tar com novos equipamentos ne-
cessários para o aperfeiçoamento 
permanente de tropas especiais: 
a construções de um ginásio com 
piscina para treinamento tático, 
três estandes de tiros, casa de tiro 
blindada, torres para rapel, entre 
outros equipamentos. Em uma 
segunda etapa, dentro da mesma 
previsão orçamentária, serão re-
cuperadas as instalações de outras 
duas unidades do COE: o Batalhão 
de Ações com Cães (BAC), locali-
zado em Olaria, no Rio, e o Grupa-
mento Aeromóvel (GAM), em Ni-
terói. Para as obras nos batalhões, 
estão previstas as reformas de 282 
alojamentos de 47 unidades, ran-
chos de 44 unidades, além de re-
cuperação de telhados e restaura-
ção de fachadas de sete unidades.
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 Foto: Divulgação

v e r e a d o r 
W e s l e y 
da Silva , 
o Miga, da 
cidade de 
Japeri na 
B a i x a d a 
Fluminense 
ocupou a 
tribuna da 

Câmara para advertir aos seu 
colega Tiago de Souza, o vere-
ador Tiago Careca que entrará 
com uma representação contra 
ele de quebra de decoro par-
lamentar caso ele volte a fazer 
pronunciamentos, ofensivos, 
caluniosos e que falte a verda-
de contra ele, como , segundo 
o parlamentar Tiago teria feito 
recentemente.

Em discurso com tom de 
bastante veemência, Miga 
disse não admitir mais o “tea-
tro” que Tiago Careca faz para 
tentar impressionar a popula-
ção, ofendendo moralmente e 
faltando com a verdade sobre 
a vida das pessoas, como fez 
com ele mesmo.

O parlamentar também ata-
cou a postura “puritana” e de 

O
“falso moralista” de Tiago Care-
ca, que chegou a citar o fato de 
Miga já ter matéria em noticiá-
rio nacional em razão de uma 
acusação de suposto envolvi-
mento com crime organizado, 
o que resultou em um processo 
em que ao final ele foi absolvi-
do, ou seja, declarado INOCEN-
TE das acusações que lhe eram 
imputadas “ Já fui preso sim , e 

fui absolvido pela justiça e pelo 
povo que me reconduziu para o 
mandato de vereador. Ao con-
trario do senhor que foi conde-
nado e so não perdeu o mandato 
por que seu crime foi prescrito” 
disse o vereador Miga

A prescrição dentro do direi-
to penal, é a extinção do direito 
do Estado de punir alguma con-
duta considerada penalmente 

ilícita causada por alguma pes-
soa. Ou seja , o vereador Thiago 
Careca teria cometido um ato 
criminoso mas em razão da de-
mora na tramitação processual, 
apesar de culpado não pode ser 
mais punido

Miga também disse que o 
vereador aproveitou a votação 
do projeto de lei de correção 
salarial para os servidores para 

jogar para plateia. Ele foi favo-
rável ao reajuste de servidores 
do executivo , mas se posicio-
nou contrario ao do legislativo 
simplesmente para dizer que 
era contra a correção salarial dos 
vereadores “ Quero ver ate onde 
vai essa postura do vereador. SE 
ele ´[e contra , vamos ver se vai 
devolver ou doar o seu salario 
para alguma instituição

O governador do Rio, Claudio 
Castro (PL), voltou a comentar 
nesta quarta-feira sobre as cele-
brações do réveillon. Durante a 
cerimônia que marcou o início 
das obras de acabamento do 
Museu da Imagem e do Som, 
em Copacabana, Zona Sul, ele 
garantiu que estado e prefeitura 
chegarão a uma decisão na sex-
ta-feira sobre as celebrações e 
toda a estrutura montada para 
a virada do ano. Ele frisou que, 
apesar de ele e o prefeito Edu-
ardo Paes defenderem os fogos, 
os técnicos da Saúde é que vão 
balizar a decisão. "Não dá pra 
cravar (queima de fogos), mas 
essa é a vontade", disse.

— O que a gente acha é uma 
coisa, agora a gente tem que de-
bater com a técnica. Nós (Clau-
dio Castro e Eduardo Paes) acha-

mos que dá e agora cada um está 
conversando com as suas equi-
pes para entender o que é viá-
vel. Nós temos as ideias e temos 
que ver se aquilo pode ser ope-
racionalizado. A técnica é o que 
baliza as nossas decisões. Hoje, 
temos uma vontade de ter os fo-
gos e as festas privadas, princi-

Congresso promulga PEC dos Precatórios, 
que viabiliza Auxílio Brasil de R$ 400

Réveillon 2022: Castro diz que decisão sobre celebrações sai na 
sexta; 'Não dá para cravar (queima de fogos), mas essa é a vontade'

Foto: Claudio Reis

O governador do Rio, Claudio Castro

Prefeito do Rio, Eduardo Paes

palmente nos hotéis. Mas isso 
depende agora dessa conversa 
com as equipes técnicas até 
sexta-feira. Não dá pra cravar 
(queima de fogos), mas essa é a 
vontade — comentou.

O governador assegurou 
que o objetivo é proteger a 
saúde da população:

Sob protestos de alguns 
senadores, o Congresso pro-
mulgou nesta quarta-feira a 
Proposta de Emenda à Consti-
tuição (PEC) dos Precatórios, 
que viabiliza o Auxílio Brasil 
de R$ 400. Parte da matéria, 
que envolve mudanças feitas 
pelos senadores, foi desmem-
brada e terá que ser apreciada 
pela Câmara dos Deputados 
na próxima semana.

— Sei que não foi fácil, 
sei que ainda existem di-
vergências importantes a 
serem discutidas e analisa-
das, ma sei também que os 
membros deste Congresso 
souberam dar prioridade 
ao que interessa ao povo 
brasileiro, porque é disso 
principalmente que trata 
a PEC — disse o presidente 

do Congresso, Rodrigo Pa-
checo (PSD-MG), ao assinar 
a promulgação.

E acrescentou:
— O texto da PEC teve de ser 

dividido, de maneira que hoje 
estamos a promulgar os pon-
tos em que houve acordo, os 
pontos comuns entre Câmara 
e Senado, pontos altamente 
relevantes, assim como são re-
levantes as inovações propos-
tas pelo Senado, que aprimo-
ram o texto da Câmara.

Pacheco destacou que a 
proposta é o "primeiro passo" 
na busca por um espaço fiscal 
suficiente para permitir, de 
2022 em diante, o pagamento 
do Auxílio Brasil no valor de 
R$ 400 a pessoas em situação 
de vulnerabilidade.

XX

Clima esquenta  
na Câmara de na Câmara de 
Vereadores de JaperiVereadores de Japeri

"Ele mente"

Vereador Miga rebate colega Tiago Careca  e afirma:
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vendedor de 
balas Wilson 
Viana Almei-
da, de 55 anos, 
morreu, nesta 
terça-feira (7), 
após ser bale-
ado por um 
policial militar 
na noite do úl-
timo domingo 

(5). O ambulante trabalhava na 
porta de um bar na Estrada Guan-
dú do Sapê, em Campo Grande, 
Zona Oeste do Rio, quando come-
çou uma briga entre um grupo de 
homens, entre eles o agente, e os 
seguranças do estabelecimento. 
Wilson foi um dos feridos durante 
a confusão, atingido no pescoço 
pelo tiro. O enterro será nesta tarde.

O vendedor foi levado para o 
Hospital Municipal Rocha Faria, 
em Campo Grande, onde passou 
por um procedimento cirúrgico, 
mas não resistiu. Segundo a famí-

O
lia de Wilson, o socorro demorou 
mais de uma hora para o atendi-
mento, o que pode ter contribuído 
para a morte dele.

— Essa demora foi crucial, ele 
sangrou até morrer. A gente pre-
feria cuidar do meu pai do que 
enterrá-lo. Meu pai sempre fez de 
tudo pela gente. Tudo, tudo. E ele 
prometeu à gente que as coisas 
iriam melhorar. Ele tava traba-
lhando e batalhando dia após dia. 
ele estava fazendo em dobro, ele 
nem ia para casa às vezes para tra-
balhar mais para poder conseguir 
melhorar as coisas para a gente, 
sabe?! — disse uma das filhas do 
vendedor ao "RJTV", da TV Glo-
bo, nesta quarta-feira, no Instituto 
Médico Legal de Campo Grande, 
para onde o corpo foi levado.

Wilson, conhecido pelo apelido 
de "Vasquinho", deixa seis filhos. O 
enterro será nesta tarde no Cemi-
tério do Irajá, na Zona Norte do Rio. 
Ana Lydiane de Lima Almeida, 

Vendedor de balas morre após ser Vendedor de balas morre após ser 
atingindo por tiro durante briga atingindo por tiro durante briga 
em bar na Zona Oeste do Rioem bar na Zona Oeste do Rio

uma das filhas do ambulante, desta-
cou as qualidades do pai:

—Se oferecessem todo o dinhei-
ro do mundo iria preferir ter o meu 
pai aqui com a gente porque meu 
pai era um ótimo pai, meu pai era 
um ótimo amigo, uma ótima pes-
soa, querido por todo mundo.

Segundo relatos de testemu-
nhas, a briga começou quando o 
policial militar, que estava de folga, 
tentou entrar no bar armado, acom-

Um policial militar morreu 
após ser baleado por um cri-
minoso na manhã desta quar-
ta-feira na Avenida Nazaré, em 
Anchieta, Zona Norte do Rio. 
O subtenente Rogério da Silva 
Brandão, de 58 anos, foi atin-
gido na cabeça após um crimi-
noso atirar em sua direção. O 
policial chegou a ser socorrido 
e levado ao Hospital Municipal 
Albert Schweitzer, em Realen-
go, Zona Oeste, mas não resistiu 
aos ferimentos e morreu.

De acordo com testemu-
nhas, o atirador estava em um 
veículo vermelho, com outros 
bandidos, quando fez os dis-
paros e fugiu. O subtentente 
tentou parar esse carro, mas ele 
avançou na contramão. Foi nes-
se momento que Brandão foi 
baleado. Nas redes sociais, in-
ternautas relatam que o veículo 
foi abandonado logo depois.

Rogério da Silva Brandão 
era lotado no 41°BPM (Irajá) 
e estava na corporação há 26 
anos. O subtenente deixa es-
posa e duas filhas.

A Polícia Militar informou que 
intensificou o patrulhamento na 

região na tentativa de encontrar 
os responsáveis pelo crime.

Ataques já deixaram outros 
policiais mortos este ano

Em novembro, o sargento 
Leandro Rumbelsperger da 
Silva, de 40 anos, morreu du-
rante um patrulhamento no 
Complexo do Salgueiro, em 
São Gonçalo (RJ). Segundo in-
formações da polícia, crimino-
sos dispararam contra os mi-
litares do 7º BPM. O episódio 
ocorreu um dia antes da ação 
que terminou com nove pes-
soas mortas na comunidade.

Em outubro, Jamilton Ma-
chado de Assis, de 43 anos, 
foi vítima de um ataque de 
criminosos e também morreu. 
Lotado na Unidade de Polícia 
Pacificadora (UPP) do Jacare-
zinho, na Zona Norte do Rio, 
o sargento da PM foi atingido 
por um tiro quando estava em 
uma patrulha da corporação 
e passava por um viaduto em 
Benfica, na Zona Norte.

Em junho, dois PMs foram 
assassinados em Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense. O cabo 

PM morre após ser baleado na cabeça por 
bandidos em Anchieta, Zona Norte do Rio A Corregedoria da Polícia Mi-

litar do Estado de São Paulo ins-
taurou um procedimento para 
responsabilizar os policiais que 
gravaram vídeo usando a viatu-
ra da corporação para ir comprar 
sorvete. Dois agentes chega-
ram a ligar a sirene, simulando 
uma perseguição policial, e uma 
deles, identificada como Lígia 
Lima, filmou o momento e pu-
blicou vídeo em uma rede social.

O vídeo, que começou a ser 
veiculado ainda no mês de no-
vembro, começa mostrando a 
rodovia ao som da sirene, com 
a viatura em alta velocidade, 
sob visão da poltrona do caro-
na. Em seguida, uma PM cujo 
nome legível na farda é Ligia 
Lima, diz em tom irônico, ain-
da dentro do veículo.

— Parabéns para vocês que 
acompanharam os stories até 
aqui, mas não era nada, não, tá? 
— diz na gravação.

Por fim, a mesma servidora 
aparece abrindo a porta trasei-
ra do carro para deixar duas 
sacolas, sendo uma delas, com 
um pote de sorvete branco 
com a tampa vermelha.

PM Rogério Brandão

Thalissa tinha 27 anos

O vendedor de balas Wilson Viana Almeida, de 55 anos, morreu após ser baleado no pescoço por um PM durante uma briga 

PM investiga policiais que usaram sirene de viatura 
para 'dar tempo de comprar sorvete' em SP

Helder Augusto Gonçalves Sil-
veira, de 37 anos, e o soldado 
Sérgio Magalhães Belchior, de 
31 eram lotados no 24º BPM 
(Queimados), também na Bai-
xada, e estavam cumprindo 
Regime Adicional de Serviço 
(RAS) no 20º BPM (Nova Igua-
çu). A viatura em que eles esta-
vam ficou bastante danificada 
pelos disparos efetuados.

— Achei que não ia dar tem-
po de comprar meu sorvete. 
Achei que ia fechar — disse a 
mulher, ao fim do vídeo.

Com a repercussão das ima-
gens nas redes, Lígia privou sua 
conta no Instagram apenas para 
seus seguidores e publicou uma 
mensagem nos “stories”.

— Os caras comem traveco 
e ninguém enche o saco. Eu 
como sorvete e tenho que ou-
vir. Kkk — ironizou.

Em nota à imprensa, a 
PMESP informou que ouviu 
os policiais, que serão respon-
sabilizados em caso de “desvio 
de conduta”. Veja na íntegra:

Em relação ao caso, a Polícia 
Militar informa que instaurou 
um procedimento administrati-
vo pela Corregedoria em desfa-
vor da equipe exibida nas ima-
gens. Os policiais foram ouvidos 
e a Corregedoria trabalha no 
esclarecimento dos fatos e res-
ponsabilização dos envolvidos. 
A Polícia Militar não compactua 
com desvios de conduta e as res-
ponsabilidades em todas as esfe-
ras de direito estarão discorridas 
na conclusão da apuração.

panhado por outros homens. Os 
seguranças do local impediram a 
passagem, dando início às agres-
sões. Câmeras de segurança regis-
traram a confusão, com troca de 
socos e chutes. Um homem que 
seria o chefe da segurança do bar 
chega a dar um golpe mata-leão 
no PM. Quando o agente conse-
gue se soltar, saca a arma e atira. 
Neste momento, além do funcio-
nário, Wilson também é baleado.

A Polícia Civil prendeu o PM 
em flagrante e o conduziu à 35ª 
DP (Campo Grande). Segunda a 
Polícia Militar, a 2ª Delegacia de 
Polícia Judiciária Militar (DPJM) in-
vestiga o caso. A corporação afirma 
que "equipes do 40º BPM (Cam-
po Grande) foram acionadas para 
checar uma confusão envolvendo 
disparos de arma de fogo" e que no 
local "os policiais tomaram conhe-
cimento de que três feridos".

Foto: Reginaldo Pimenta

Foto Reprodução 
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município de 
Mesquita re-
cebeu nesta 
segunda-feira, 
dia 6 de de-
zembro, o gru-
po “BuZum!” 
para uma 
apresentação 
de fantoches. 

Então, os alunos da rede pública 
assistiram ao espetáculo “Caipi-
ra”, que aborda questões de 
crimes ambientais, como des-
matamento para construção 
de fábricas e caça de animais, 
mesclado às tradições típicas 
do Brasil. Em parceria com a 
Subsecretaria de Cultura, a 
apresentação, na Praça João 
Luiz Nascimento, no Cen-
tro, contou com a presença 
das escolas municipais Tiago 
Prado dos Santos, Professora 

O
Cássia Valéria Marques Furta-
do e Ely Baiense Vailante.

Ao final das apresentações, 
as crianças receberam brin-
des, que envolviam persona-
gens de dedoche para mon-
tar e livretos com histórias 
em quadrinhos e atividades. 
Além disso, o grupo promo-
veu a apresentação na terça, 
dia 7 de dezembro, no Centro 
Cultural Mister Watkins. Des-
sa vez, com alunos das escolas 
municipais Presidente Castelo 
Branco, Tarsila do Amaral e Dr. 
Manoel Reis.

Subsecretário da pasta, 
Kleber Rodrigues argumenta 
que a cultura é fundamental 
para a construção de uma so-
ciedade evoluída. “Estamos 
sempre em busca de manei-
ras de proporcionar o acesso 
às atividades artísticas e cul-

Alunos de Mesquita Alunos de Mesquita 
assistem apresentação assistem apresentação 
de fantochesde fantoches

turais para a população mes-
quitense”, explica.

Antes realizada dentro do 
ônibus itinerante, em 2021, a 
performance do grupo passou 
a acontecer em áreas abertas e 
com distanciamento social, pre-
zando pela saúde do público.

“Cada apresentação de fanto-
ches nos proporciona uma expe-
riência incrível. Ver o brilho nos 

Dezenas de pessoas assistiram 
a I Mostra Municipal de Dança de 
Japeri. O evento, promovido pela 
Prefeitura, por meio da Secreta-
ria Municipal da Cultura, trans-
formou a Praça Leni Ferreira, no 
Centro da cidade, em um grande 
palco, por onde deslizaram os pés 
de bailarinos e coreógrafos. 

Foram mais de 30 apresenta-
ções com modalidade de jazz, hip 
hop e ballet do clássico ao mo-
derno, numa verdadeira demo-
cracia de expressões corporais. 
Pela manhã foram oferecidas 10 
oficinas gratuitas de teatro, dan-
ça, capoeira, moda e artesanato 
por grupos e artistas contempla-
dos pelo Edital Poeta Sabará por 
meio da Lei Aldir Blanc.

Com um espetáculo solo, a bai-
larina Thay Costa abriu o show em 
grande estilo e arrancou aplausos 
do público que marcava presença 
na praça. Após a primeira apresen-
tação, os espectadores estavam 
empolgados com a presença dos 
bailarinos em um misto de alegria 
e emoção a cada passagem dos ar-
tistas pelo palco. 

O secretário municipal de 
Cultura, Jorge Braga, explicou 

que a I Mostra de Dança surgiu 
da necessidade de os artistas lo-
cais terem um espaço para mos-
trar sua arte. “Isso nunca tinha 
acontecido na cidade. E acon-
tece de forma positiva depois 
do setor ficar muito tempo sem 
poder produzir na pandemia”, 
disse o gestor, que agradeceu o 
apoio que a gestão municipal 
vem dando os artistas.

Sonho
A coreógrafa Juliana Amorim, 

que mantém o estúdio de dan-
ça com o mesmo nome há seis 
anos, fez questão de enfatizar a 
importância do evento para os 

I Mostra de Dança encanta e surpreende 
os moradores de Japeri A Prefeitura de Japeri, por 

meio da Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Públicos 
(Semosp), continua com o 
processo de limpeza do Rio 
Sarandi. Cerca de 46% do Rio 
já está limpo. O objetivo dessa 
ação é prevenir enchentes e a 
proliferação de agentes trans-
missores de doença.

Desde o início do ano a 
Prefeitura atua na limpeza, 
dragagem e desassoreamento 
dos rios e canais da cidade. 
De acordo com o secretário 
municipal de Obras e Serviços 
Públicos, Francisco Nacelio, é 

No total, 30 apresentações animaram os espectadores na Praça Leni Ferreira no Centro da cidade

O objetivo dessa ação é prevenir enchentes e a proliferação de agentes transmissores de doença

Thalissa tinha 27 anos

Espetáculo aborda questões de crimes ambientais, mesclado às tradições típicas do Brasil

Rio Sarandi já está 46% limpo

artistas da cidade. “É uma mos-
tra histórica para a cultura do 
município. Estou me sentindo 
feliz em poder dar minha con-
tribuição”, disse a produtora 
cultural que levou 20 bailarinos 
para se apresentarem.

A dona de casa, Andreia da 
Silva, estava feliz com as apre-
sentações. Ela aguardava an-
siosa o momento da filha, Ma-
nuela da Silva, de 7 anos, subir 
ao palco. “É muito importante 
a cidade ter projetos como 
este. Eu estou me realizando 
na minha filha, já que meu so-
nho sempre foi ser bailarina”, 
relatou a japeriense. 

fundamental que trabalhos de 
prevenção ganhem ênfase.

“Nossa metodologia é sem-
pre atuar antes que o transtor-
no chegue. Estamos com esse 
trabalho intensivo de limpeza 
dos rios e canais da cidade, que 
vem de encontro ao trabalho 
de conscientização. Ressalta-
mos diversas vezes que: Nossa 
obrigação é entregar o serviço 
à população, que, por sua vez, 
tem a função de nos ajudar a 
manter o que foi feito. Por isso, 
pedimos para que não joguem 
lixos nas ruas e nos rios do mu-
nicípio”, disse o secretário.

olhos das crianças e receber o 
carinho delas é maravilhoso. 
Além disso, com as atividades, 
conseguimos alcançar diversas 
pessoas que não têm acesso à 
arte”, relata o produtor do espe-
táculo, Renato Queiroz.

O projeto
O “BuZum!” é uma compa-

nhia artística que percorre vá-

rias cidades de São Paulo e Rio 
de Janeiro, com apresentações 
gratuitas ao público de teatro 
de bonecos. Junto com a Secre-
taria Especial da Cultura, com 
o Ministério do Turismo, por 
meio da Lei Rouanet, e com o 
Instituto CCR, no trecho da CCR 
Nova Dutra, os espetáculos do 
projeto são apresentados em 
escolas e praças públicas.

Foto: Reginaldo Pimenta

Foto: Reginaldo Pimenta
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eguindo a pre-
missa de demo-
cratizar a cultura 
fluminense, o 
edital "Cultura 
Presente nas 
Redes 2" vai pre-
miar projetos de 
91 dos 92 municí-

pios do Rio de Janeiro. A divulgação 
das notas foi feita pela Secretaria de 
Estado de Cultura e Economia Cria-
tiva (Sececrj) e a pontuação dos tra-
balhos pode ser acessada por meio 
da plataforma Desenvolve Cultura e 
no Diário Oficial.

Ao todo o edital vai premiar 
três mil projetos culturais de-
senvolvidos por pessoas físicas 
no valor de R$ 2,5 mil cada, com 
investimento total de R$ 7,5 mi-
lhões. A chamada pública faz 
parte do “Pacto Cultural RJ de 
Fomento à Arte”, que destina R$ 
75 milhões para investimento em 
ações culturais em todo o territó-
rio fluminense.

S
O edital contou com o total de 

7.701 inscrições e teve 5.656 ins-
crições habilitadas. Apenas o mu-
nicípio de Rio das Flores não terá 
projetos, já que a cidade não teve 
artistas inscritos.

- Este edital é a verdadeira 
prova de como a nossa arte é de-
mocrática e plural. Fizemos um 
grande esforço para que o Cultura 
Presente Nas Redes 2 fosse ain-
da mais acessível, com vagas por 
municípios, e a adesão de quase 
todas as cidades mostra que a cul-
tura está presente e forte nos terri-
tórios do estado - afirmou a secre-
tária de Cultura, Danielle Barros.

Próximas fases
A próxima etapa do Cultura 

Presente Nas Redes 2 é a fase de 
recurso das notas. O sistema De-
senvolve Cultura, plataforma de 
inscrições de projetos culturais 
da Sececrj, fica aberto para recur-
sos a partir desta terça-feira, dia 7, 
até as 18h de sábado, dia 11.
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As 5.656 inscrições habi-
litadas foram avaliadas pela 
Banca Examinadora de Pro-
jetos,  composta por repre-
sentantes da Sececrj,  Funda-
ção Museu da Imagem e do 
Som (FMIS),  Fundação The-
atro Municipal do Rio de Ja-
neiro (FTM-RJ) e Fundação 
Anita Mantuano de Artes do 
Rio de Janeiro (Funarj).  Cada 
projeto recebeu a análise de 
dois pareceristas.

Culturando 

Pacto Cultural RJ
O edital Cultura Presente Nas 

Redes 2 é a primeira chamada 
pública do Pacto Cultural RJ, que 
vai injetar R$ 75 milhões na eco-
nomia fluminense por meio de 
fomento direto da Secretaria.

Atualmente, a Secretaria tam-
bém está com os seguintes editais 
abertos para inscrições: “Rua Cul-
tural RJ”, que vai investir R$ 6 mi-
lhões para projetos de arte urbana 
em todo estado; “Retomada Cul-

tural RJ 2”, que vai aportar R$ 40 
milhões em projetos para todos 
os segmentos culturais; “Povos 
Tradicionais Presentes RJ”, que 
vai premiar os selecionados com 
um total de R$ 5 milhões, e o “Cul-
tura Inclusiva Nas Redes”, que vai 
premiar 300 fazedores de cultura 
com algum tipo de deficiência no 
valor de R$ 5 mil por projeto.

Todos os editais estão disponí-
veis no site da Secretaria de Cul-
tura (http://cultura.rj.gov.br/).

Ao todo o edital vai premiar três mil projetos culturais desenvolvidos por pessoas físicas no valor de R$ 2,5 mil cada

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSPremiações

Habilitados no edital 
Cultura Presente nas Redes Cultura Presente nas Redes 
2 do RJ têm nota divulgada2 do RJ têm nota divulgada



ESPORTES8
Quinta-Feira 09 de Dezembro de 2021

88
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSFutebol Foto: Alexandre Vidal 

odinei é 
o nome 
que mais 
movimen-
ta o mer-
cado do 
F l a m e n -
go nes-
te início 
de janela 

visando 2022. Depois de 
receber uma proposta do 
Charlotte FC, já recusada 
pelos cariocas, foi a vez de 
o São Paulo realizar conta-
tos para ter o lateral-direito 
na próxima temporada. A 
conversa esbarra na exigên-
cia rubro-negra pela saída 
em definitivo, rechaçando 
pedidos de empréstimos. O 
Internacional também fez 
contatos pelo retorno.

Todos os três contatos 
esbarraram no desejo do 
Flamengo em vender Ro-
dinei. Especulou-se a pos-
sibilidade de extensão do 
vínculo com os cariocas por 
mais um ano, até o fim de 
2023, para viabilizar um 
novo empréstimo, mas a al-
ternativa logo foi descarta-
da. Prestes a completar 30 
anos, o Rubro-Negro enten-
de que é a última chance de 

R
fazer caixa com o lateral-di-
reito e o manterá no elenco.

Atualmente, o São Pau-
lo conta com dois laterais-
-direitos à disposição (Igor 
Vinícius e Orejuela), mas 
nenhum deles é unanimi-
dade, e o nome de Rodinei, 
com quem Rogério Ceni 
trabalhou no Flamengo, é 
visto como uma opção in-
teressante. A diretoria tri-
color segue em contatos 
com o Flamengo, e o repre-
sentante Ricardo Scheidt 
busca soluções de consen-
so para o negócio.

Na última semana, o 
Charlotte FC fez uma oferta 
de empréstimo com opção 
de compra imediatamente 
rechaçada pelos rubro-ne-
gros. Em seguida, o clube 
americano sinalizou com a 
possibilidade de pagar U$ 
500 mil (R$ 2.8 mi) esti-
cando a corda até U$ 600 
mil (R$ 3.3 mi), o que não 
agradou ao Flamengo, que 
rebateu com a pedida de U$ 
1 milhão, que está fora dos 
padrões da MLS.

O Internacional, clube 
que Rodinei defendeu na 
temporada 2020, também 
fez sondagens por um re-

Rodinei Flamengo

São Paulo faz contato para ter Rodinei 
em 2022; Flamengo recusa oferta de 
R$ 3 milhões de clube da MLS

torno e ouviu a mesma jus-
tificativa: de que emprésti-
mo está fora de cogitação. 

A postura, por sinal, é pa-
drão do Flamengo, que não 
pensa em emprestar nin-

guém do seu grupo prin-
cipal, apenas negociações 
em definitivo.

Um choque de realidade 
esperado e que coloca o Fla-
mengo no mercado real na 
busca pelo treinador para 
2022. No mesmo dia em que 
Marcelo Gallardo confirmou 
permanência no River Plate, 
Jorge Jesus garantiu o Ben-
fica nas oitavas de final da 
Champions League. Dois no-
mes que já tinham status de 
improváveis riscados de uma 
lista rubro-negra.

O Flamengo agora debate 
um nome de consenso e viá-
vel para ações mais factíveis 
no mercado. Carlos Carvalhal 
é um dos preferidos, mas não 
o único no caderninho de 

Marcos Braz e Bruno Spindel. 
O contrato com o Braga, por 
sua vez, torna a missão ingra-
ta e as conversas dependerão 
muito do feedback dado pelo 
próprio treinador sobre sua 
liberação do clube português.

Carvalhal é uma possibili-
dade, mas ainda não o nome 
definido para que o Flamengo 
mobilize suas forças. Em con-
versas com o empresário Bru-
no Macedo, ele foi um dos no-
mes e há a percepção de que 
o ciclo no Braga foi cumprido 
com o título da Taça de Portu-
gal e a geração de receita atra-
vés de jogadores valorizados 
e vendidos.

Flamengo risca Jesus e Gallardo de 
lista dos sonhos e cai no mundo real 
em busca de novo treinador

Jorge Jesus se recuperou há pouco do novo coronavírus

Foto: Rafael Ribeiro
O Flamengo, por sua vez, 

não pagará multa rescisória 
e a dificuldade de reposição 
joga contra uma liberação 
com contrato em vigor. Dian-
te desta realidade, Carvalhal 
se torna um alvo temerário e 
não certeiro, o que pesa nos 
debates rubro-negros.

O fim do sonho de retorno de 
Jorge Jesus ou da chegada de 
Gallardo não chegam a frustrar 
um Flamengo que fez contatos 
com ambos por “obrigação de 
mercado”. Um intermediário 
chegou ao argentino e escutou 
que a eleição presidencial no 
River determinaria seus planos 
- venceu o candidato que favo-
recia a permanência.

O contato com Jorge Jesus, 
por sua vez, sempre foi cons-
tante, e estava claro desde o 
início que ele não se demitiria 

do Benfica. A chance depen-
deria, então, de uma frustra-
ção portuguesa na Champions 
League. Não aconteceu.

O choque de realidade che-

ga mais para o torcedor do 
que propriamente para o Fla-
mengo, que já reseta o GPS em 
busca de um caminho real até 
o novo comandante.


